



La bande de Misfits préférée de l'Overwatch League se nommera : Florida Mayhem !

L'organisation e-sport Misfits Gaming a révélé aujourd'hui le nom de sa franchise de l'Overwatch League.

FLORIDE, le 2 novembre 2017 : Aujourd'hui, l'organisation e-sport Misfits Gaming, basée en Floride, a révélé le nom, le logo et les couleurs officiels de sa franchise pour l'Overwatch League™ : Florida Mayhem ! « Nous sommes très heureux de pouvoir enfin présenter les Florida Mayhem. Notre objectif principal a toujours été de toucher le cœur des Floridiens, a déclaré Ben Spoot, PDG de Florida Mayhem et de Misfits Gaming. La Floride est un état exubérant et ouvert, foyer d'un peuple dévoué, passionné et travailleur, des valeurs que nous partageons en tant qu'entreprise locale. Nous sommes très enthousiastes de rejoindre le rang des précurseurs avec un départ canon (jeu de mots intentionnel) et d'excellentes performances aux Overwatch Contenders. Nous voulons que la Floride soit fière de son équipe et de son style de jeu explosif ! »

Les couleurs officielles des Florida Mayhem sont le jaune, représentant le soleil de Floride (on notera la similarité avec le drapeau d'Orlando), le rouge, en hommage à l'ancien foyer des Misfits, et le noir, un clin d'œil aux Heat de Miami qui ont investi dans Misfits Gaming un peu plus tôt cette année. Le palmier, omniprésent en Floride, trouve bien sûr sa place sur le logo de l'équipe, tandis que la bombe avertit ses futurs concurrents : les Florida Mayhem comptent bien avoir un impact détonant sur la compétition !

L'Overwatch League entamera sa présaison le 6 décembre 2017 avec des matchs amicaux entre les 12 équipes. La saison débutera le 10 janvier 2018 et s'achèvera en juin. Les éliminatoires auront lieu début juillet et les matchs seront disputés au sein de la Blizzard Arena Los Angeles à Burbank. Pour en savoir plus sur l'Overwatch League, rendez-vous sur <https://overwatchleague.com/fr-fr/>.

Suivez l'équipe sur Twitter (@FLMayhem) et encouragez-les avec le hashtag : #BringtheMayhem

À propos de Florida Mayhem

L'équipe des Florida Mayhem, qui figure parmi les 12 équipes sélectionnées pour la saison inaugurale de l'Overwatch League, est gérée par son organisation propriétaire, Misfits Gaming, et son PDG Ben Spoot. Florida Mayhem est une équipe qui ne craint pas de faire les choses à sa manière. Elle compte dans ses rangs des joueurs brillants de classe internationale et se dit fière de représenter le talent et l'innovation de l'industrie e-sport à travers le monde.

OVERWATCH, OVERWATCH LEAGUE, BLIZZARD et BLIZZARD ENTERTAINMENT sont des marques de Blizzard Entertainment, Inc.



CONTACT MÉDIA :

Rachael Barisich

rachael@teammisfits.gg